



Newsletter Gratuito para más de 80.000 Suscriptores del Agro

N° 1087 - 08/02/2019

La Peña de Agroeducación

La cosecha, el riesgo país y como capacitarse en una charla imperdible, lo que nadie te explica, lo encontraras aquí, en la Peña de AgroEducacion:

¿Qué cosechón que se viene?

Impresionante, la soja me llega al cuello.

No seas exagerado

Lo que no está inundado está excelente, te diría nunca lo vi igual. No nos debemos olvidar de los que sufrieron por el exceso de agua.

Este año, nos va a sobrar algo de plata

Probablemente, pero las deudas nos persiguen.

No me animo a preguntarte algunas cosas que desconozco...

No tengas vergüenza, estoy para eso

¿Qué es el riesgo país?

Es la diferencia entre lo que rinde el bono americano y el bono argentino a igual plazo.

Dame un ejemplo

Un bono argentino a 10 años tiene un rendimiento del 9,9% anual y el bono de tesorería americano se ubica en 2,70% anual, esto implica una diferencia del 7,2%. El riesgo país se mide en puntos, por ende, serían 720 puntos de riesgo país.

Pero estás equivocado, el riesgo país está en 670 puntos.

Correcto, lo que sucede es que se toma la media de títulos públicos argentinos versus la media de títulos americanos. Para no explicártelo con promedios utilicé puntualmente dos bonos de similares características y plazo.

¿Qué pasa si sube la tasa en Estados Unidos?

Eso implica que hay más riesgo a escala mundial. Los inversores venden los bonos de los países más débiles de fondos, como es el caso de los bonos del mundo emergente, entre ellos está Argentina, y compran los bonos de países más solventes.

¿Qué pasa si baja la tasa en Estados Unidos?

. - En ese caso los capitales emigran de Estados Unidos buscando rendimiento más atractivo en el mundo. Por ejemplo, compran bonos de países emergentes, como Argentina, y en ese caso baja el riesgo país.

¿No importan los atributos propios de nuestro país?

Sí que importan, pero Argentina no muestra atributos atractivos hace mucho tiempo, siempre somos una promesa, y por ende quedamos expuestos a los vaivenes de los flujos de fondos mundiales.

¿Y si cumplimos con el déficit primario 0?

Cuando cumplamos, dejaremos de ser promesa para ser una realidad, pero todavía falta para que ello ocurra.

¿Esto se aprende en el Curso de Postgrado de Agroeducación?

Esto y mucho más. Hay tres grandes módulos: Agromanagement, Valor agregado en el Agro y Comercialización Granaría.

¿Qué es Agromanagement?

En este módulo vas a aprender como gerenciar tu empresa, manejar tus finanzas, leer apropiadamente el flujo de fondos, programar el financiamiento de la campaña, y ordenar la

empresa al servicio de tu tranquilidad financiera.

Y eso es todo

No es poco, además de aprender, interactuás con los profesores y, además, compartís experiencias con los compañeros de postgrado y colegas que tienen las misma incertidumbre que vos sobre el negocio.

Nunca me gusto el tema de Valor Agregado

Aquí tenes una mirada distinta, vas a hablar con los actores de mercado, que te presentaran flujo de inversión, probables rentabilidades y recupero del capital. Va a ser un curso amigable, para rotar más el capital, y aprovechar todo lo que producís en la tierra.

¿Se trata el tema de venta futuro?

Ampliamente, con ejemplos prácticos con los profesionales que hacen el mercado, armando estrategias de ventas a medida.

Perdoname, pero se me complica ir cada 15 días a Rosario

Es lo mejor de agroeducación: toda la capacitación es presencial, a distancia y en diferido.

Pero tengo que esperar hasta abril

No, las clases complementarias arrancan en 15 días.

Bigote hizo este postgrado.

¡Of curse! fue uno de los primeros, por eso le va tan bien en la vida.

Lo consulto a Bigote y te contesto en algunos días.

Apurate, inos quedamos sin cupos!

Salvador Di Stefano Director de Agroeducación



ilnscribite Aquí!

Auspician nuestras actividades















































































































